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il trasporto del bestiame che in gran quan-
tità si spedisce sul mercato di E o ma. 

Io certo non pretendo che si facciano dei 
piroscafi nuovi. Gli attuali rispondono molto 
bene al servizio dei passeggeri e della posta. 
Ma è necessario pensare anche alle comu-
nicazioni commerciali, è necessaiio provve-
dere perchè sia assicurato un regolare ser-
vizio per il trasporto del bestiame. 

So che il Governo ha noleggiato uno spe-
ciale piroscafo ; ma si desidera un servizio 
regolare e continuativo affinchè sia rispet-
tata la legge, che ha stabilito il servizio 
di Stato in sostituzione del servizio prima 
esercitato dalla Navigazione generale. 

Sono queste le raccomandazioni che bre-
vemente ho creduto di fare all 'onorevole 
ministro, e .sono sicuro che egli vorrà ac-
coglierle, perchè mi paiono troppo giuste. 
Così egli avrà la sodisfazione di aver con-
corso efficacemente a rialzare le sorti del-
l'isola verso la quale ha già mostrato il suo 
affetto. 

L'onorevole Oao-Pinna chiudeva oggi il 
suo discorso col ricordare che se la popola-
zione della Sardegna è scarsa ed è povera, 
pure essa sente tale dignità da poter far 
valere i suoi diritti. 

Io aggiungerò che i dolori e le delusioni 
della Sardegna non hanno spento e neppure 
affievolito quel sentimento di gratitudine 
che essa ha sempre dimostrato verso coloro 
che hanno sentito affetto per l'isola infelice. 
(Vive approvazioni — Molte congratulazioni). 

P R E S I D E N T E . Il seguito di questa di-
scussione è rimesso ad altra seduta. 

Inkrmgazioni e interpellanza. 

P R E S I D E N T E . Si dia lettura delle in-
terrogazioni e di una interpellanza presentate 
oggi. 

D E N O V E L L I S , segretario, legge. 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se e come 
intenda effettuare la strada militare Oi-
glia-Colle Baltera da molti anni incomin-
ciata e a lui tanto sconosciuta e ignorata 
da rispondere alle sue sollecitazioni, che 
dopo molte ricerche non è risultato che sieno 
in corso pratiche circa una strada Oxiglia-
Colle Baltera. 

« Centurione ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro di grazia e giustizia per sapere se 
intenda disporre di urgenza il pagamento 
di tutte le indennità da tempo dovute ai 

i m 

funzionari della regia procura e del tribu-
nale di Reggio Calabria e di Palmi delle 
relative segreterie e cancellerie, e provve-
dere altresì a che il pagamento delle inden-
nità per l 'avvenire segua contemporanea-
mente al pagamento degli stipendi. 

« Alessio Giovanni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia, giustizia e dei culti per 
sapere se intenda provvedere urgentemente 
al completamento del personale della regia 
procura e del tribunale di Palmi e delle re-
lative segreterie e cancellerie. 

« Alessio Giovanni ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici intorno al nuovo 
orario dei treni per viaggiatori sulla linea 
Roma-Napoli ordinato dal 1° corrente giu-
gno, e circa la sufficienza e le condizioni 
igieniche del materiale ad essa assegnato. 

a Pietravalle, Gargiulo ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
creda opportuno il provvedimento della Di-
rezione delle ferrovie, col quale si è sop-
pressa una coppia di treni sulla linea Na-
pol i-Roma, quando per le feste Cinquante-
narie e per la Esposizione è notevolmente 
aumentato il numero dei viaggiatori, sì da 
rendere necessaria la formazione, ogni gior-
no, di treni bis. 

« Salvia ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dell'interno sopra il licenziamento 
di un impiegato del comune di Broni, de-
liberato per motivi politici col pretesto di 
soppressione di posto mentre rimangono le 
funzioni. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Montemartini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere per-
chè non ostante l 'apposito stanziamento dei 
fondi e il lungo tempo ormai trascorso per 
gli studi, non si proceda alla continuazione 
della costruzione della strada provinciale 
Mandarici-Castroreale, e quando potranno 
cominciare tali lavori (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Colonna di Cesarò ». 


